

Mercadillos Navideños

El mercado navideño de Viena es uno de los mejores para visitar, el cual hace realidad el encantador romance y la nostalgia de la temporada. Los mercados están repartidos por toda la ciudad, ofreciendo artesanías, ideas de regalos, confitería, bebidas calientes, salchichas y bocadillos.



El viaje incluye

- Traslado aeropuerto - hotel - aeropuerto
- 8 noches de alojamiento con desayuno buffet
- 1 cena de bienvenida en Viena
- Maleteros en los hoteles
- Guía exclusivo de habla hispana
- Visitas mencionadas en el itinerario
- Seguro de asistencia con cobertura Covid - 19

El viaje no incluye

- Boletos de avión
- Gastos de visado de entrada o salida a cualquier país
- Propinas
- Traslados no mencionados en el itinerario
- Actividades no mencionadas en el itinerario
- Alimentos y bebidas no mencionados en el itinerario
- Gastos personales

Hoteles previstos o similares

Viena: Lindner AM Belvedere

Salzburgo: Austria Trend Europa

Múnich: Novotel City Munchen

Fechas de Viaje:

2025:

- Diciembre: 5

Precio desde en USD:

Triple: **\$2,489**

Doble: **\$2,539**

Sencillo: **\$3,619**

Itinerario de Viaje

☀ 9 días - 🌙 8 noches

Día 1 - Viena

Llegada a Viena y traslado a su hotel. Por la noche, tendrá una cena de bienvenida en el famoso restaurante Marchfelderhof con bebidas incluidas. Alojamiento.

Día 2 - Viena

Desayuno. Visita panorámica de la ciudad, que ofrece una muy buena impresión de los numerosos lugares de interés de Viena. Visitaremos los jardines del histórico Palacio Belvedere, antiguo palacio de verano del príncipe Eugenio de Saboya. Continuaremos por la Ringstrasse, con sus magníficos edificios como la Ópera Estatal, el Museo de Historia del Arte e Historia Natural, el Monumento a María Teresa, el Parlamento austriaco, el Ayuntamiento de Viena, el Teatro Nacional y el Hofburg, sede del Presidente Federal. Continuaremos con una visita por el interior de la Catedral de San Esteban, la más grande de la ciudad; también, pasaremos por el Reloj de Ancla y el barrio judío. A continuación visitaremos el mercado navideño más famoso situado en Rathausplatz. El tradicional mercado ofrece regalos de Navidad, adornos, artesanías, delicias culinarias, dulces y bebidas calientes. El mercado también cuenta con un carrusel de 12 metros de altura, un trineo de renos, una cabaña para niños y una pista de patinaje sobre hielo. Por la tarde le ofrecemos la posibilidad de participar en un concierto de música clásica (no incluido). Alojamiento.

Día 3 - Viena

Desayuno y salida hacia Salzburgo. Visitaremos la iglesia y el mercado navideño. Además, una oficina de correos especial nos ofrece una oportunidad única de enviar cartas a nuestros seres queridos con sellos especiales de Noche de Paz. Después, pasearemos por el mercado navideño y nos fortificamos con delicias locales. Llegada a Salzburgo y alojamiento.

Día 4 - Viena - Salzburgo

Desayuno y visita panorámica pasando por el encantador casco antiguo, donde destaca la Casa Natal de Mozart, la Catedral y la Fortaleza. Finalizamos el recorrido de la visita de un mercado navideño. El histórico Mercado de Navidad de Salzburgo en Domplatz y Residenzplatz es uno de los mercados navideños más antiguos y hermosos del mundo. Tarde libre y alojamiento.

Día 5: Salzburgo - Innsbruck

Desayuno y traslado a Innsbruck con parada en el mundo de cristal de Svarovsky. El artista multimedia André Heller creó un lugar único de fantasía, que hasta hoy ha proporcionado a visitantes de todo el mundo momentos de asombro. Continuación a Innsbruck y llegada al hotel. Alojamiento.

Día 6: Innsbruck

Desayuno y visita de la ciudad de Innsbruck. La capital del Tirol, residencia de los Habsburgo en la Edad Media, fue también dos veces la sede de los juegos olímpicos de invierno. En nuestra visita pasaremos por el Arco del Triunfo hacia el casco antiguo con sus casas medievales donde destacan el famoso Tejadito de Oro, la Iglesia de la Corte, donde se encuentra la tumba del emperador Maximiliano I, rodeada por las famosas estatuas negras gigantes de cobre y el Palacio Hofburg. Continuaremos para visitar un mercado navideño. Alojamiento.

Día 7: Innsbruck - Múnich

Desayuno y traslado al Castillo Neuschwanstein, construido por el rey Luis II de Baviera, más conocido por su apodo de "el Rey Loco". La construcción se inspira en los castillos medievales de los «Caballeros Teutónicos» y sus salones aluden a mitos, fábulas y leyendas. A continuación, visita al Palacio de Linderhof, el más pequeño de los tres palacios construidos por Luis II de Baviera. Por la tarde, visitaremos Oberammergau, célebre por su recreación de la pasión de Cristo. También visitamos la Abadía benedictina de Ettal, fundada por la Casa de Wittelsbacher. Salida hacia Múnich y alojamiento.

Día 8 - Múnich

Desayuno y visita panorámica de la capital de Baviera a orillas del río Isar, donde destaca la Catedral de Nuestra Señora, austera construcción del gótico tardío, la Iglesia gótica del Espíritu Santo, la Iglesia de San Miguel y San Nepomuceno. Recorrido por el famoso Mercado en el Marienplatz, es considerado el más bonito entre los mercados navideños de Múnich. Alojamiento.

Día 9 - Múnich

Desayuno y traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

Disclaimer: VIAJES DE GALA S.A. DE C.V., Registro Nacional de Turismo 3509016003, como prestador de servicios turísticos de TOUR OPERADOR. Precios informativos sujetos a cambios por temporada, fecha de salida, cotización final aprobada por el cliente y acomodo de pasajeros. Para precios en moneda extranjera, se utilizará el tipo de cambio vigente publicado en el Diario Oficial de la Federación al momento de la realización de la contratación de servicios. Servicios sujetos a disponibilidad y confirmación del equipo de Viajes de Gala S.A. de C.V. El contrato de adhesión de servicios de Viajes de Gala S.A. de C.V. está validado por la Ley Federal de Protección al Consumidor, última revisión enero 2023. Listado de servicios incluidos y no incluidos, categoría de servicios, precio, tipo de cambio, itinerario, documentos de viaje, anexos, aviso de privacidad, uso y protección de datos, información adicional sanitaria y requisitos previos al viaje son documentos adicionales al contrato de adhesión de servicios firmados entre el Cliente y Viajes de Gala S.A. de C.V. Viajes de Gala S.A. de C.V. actúa sólo como un agente y no administra, ni controla, ni opera ningún proveedor de servicios, por lo tanto, no asume ninguna responsabilidad por cualquier pérdida, lesión, daño, accidente, retraso o irregularidad que pueda ser causada por cualquier defecto o por actos de incumplimiento de cualquier empresa o persona dedicada a llevar a cabo los arreglos realizados por Viajes de Gala S.A. de C.V. Para más información, consultar términos y condiciones generales en nuestra página web www.vgtours.mx.